
第２４回 三朝町農業委員会総会 議事録 
 

１ 開催年月日 令和４年６月１３日（月）午前９時 開会 

２ 開催場所 三朝町役場 第２会議室   

３ 出席委員 

 

 

 

 

農業委員 ７人のうち出席者 

１番 青木君夫 出 ２番 野見幸雄 欠 ３番 松原利志 欠 

４番 米原章太郎 出 ５番 山本雅之 出 ６番 本田 博 出 

７番 村岡幸枝 出 出席  ５人 

 

農地利用最適化推進委員 ５人のうち出席者 

 

 

 

 

吉田弘幸 出 山本一夫 出 吉田定夫 出 

山本 満 出 楠本幸孝 出 出席 ５人 

４ 欠席委員 ２番 野見幸雄  ３ 松原利志 

５ 農業委員会

事務局職員 
事務局長 安田寛  主査 小椋智子  専門員 大村哲也 

６ 議事録署名

委員 
１番 青木君夫 委員  ７番 村岡幸枝 委員   

７ 議事内容等 

 

(1) 議案第 72号 専決処分の承認について 

(2) 議案第 73号 農地法第３条の規定による許可申請書について（吉尾） 

(3) 議案第 74号 令和４年度最適化活動の目標設定等（案）について 

(4) 議案第 75号 地籍調査事業に伴う地目変更協議について 

 

８ 報告事項 

 

(1) 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

(2) 認定電気通信事業者の行う中継施設等の設置に係る事業計画について 

 

９ その他 

 
(1) 農業委員会総会の日程について 

①令和４年７月総会 

７月８日（金）午後４時～ 

三朝町役場 第２会議室 
 

(2) その他 
 

10 閉会 午前９時５０分 
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１．開  会 

事務局 定刻になりましたので、ただ今から、第２４回三朝町農業委員会総会を開会いたし

ます。 

山本会長、ご挨拶をお願いいたします。 

 

２．会長挨拶  皆さん、おはようございます 

 

 最近、動物がウロウロして苗が食われるといった話が聞かれる。熊も出ているので

被害が出るのではと心配している。皆さんで情報収集等行って、安心な農業環境にな

るようにしたいと思います。 

 町内で初めて畜産農家だけの集まりを開きましたが、畜連携を進めて肥料や資料高

騰などの心配事に対処するよう連携を図り取り組みを進めているところです。 

 

それでは今月もよろしくお願いいたします。 

 

３ 総会成立宣言 

事務局長 本日の出席委員は７名中、５名が出席されています。 

定足数に達していますので、三朝町農業委員会会議規則第４条第１項の規定によ

り総会は成立することを報告します。 

 

それでは、三朝町農業委員会会議規則第５条の規定により、議長は会長が務める

ことになっておりますので、以降の議事の進行は山本会長にお願いします。 

 

４ 議事録署名委員の指名 

議長 それでは日程に従いまして、第４の議事録署名委員の指名を行います。 

三朝町農業委員会会議規則第 22条第３項に規定する議事録署名委員ですが、議長

から指名させていただくことにご異議ありませんか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

異議なしとのことでございますので、１番 青木君夫 委員、７番 村岡幸枝 委

員、を指名します。よろしくお願いいたします。 

 

なお、書記は事務局でお願いします。 

 

それでは議事に入ります。 

 

５ 議事 

(1) 議案第７２号 専決処分の承認について 

議長 「議案第７２号 専決処分の承認について」を議題とします。 

事務局は議案の説明を行ってください。 

 

事務局 それでは説明させていただきます。 

 １ページの議案書を開いていただきたいと思います。 

 

初めに、議案第７２号を説明させていただきます。 
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【議案書の朗読】 

 

本件につきましては、固定資産税の納税通知書を受取った土地の所有者から、課

税地目と登記地目が異なっているので、現地を確認して間に合えば地目変更事務の

手続きに加えてほしいとの申し出があったもので、事務局が現地を確認したところ、

現地は隣接する地番と同じく原野の状態でしたので、この申し出を受けることとし、

非農地とする専決処分を行ったものでございます。 

 

以上、議案第７２号の説明とさせていただきます。 

 

議長  

議案についての説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。 

 

ご意見、ご質問はありませんか。 

  

議長  

 ご意見はありませんか。 

 

【意見無の声】 

 

 無いようですので、質疑を打ち切ります。 

 

それでは、議案第７２号について、承認される方は挙手をお願いします。 

 

【全ての委員の挙手を確認】 

 

≪議長≫ 

それでは、議案第７２号は承認されました。 

 

(2)議案第７３号 農地法第３条の規定による許可申請について（吉尾） 

議長 「議案第７３号 農地法第５条の規定による許可申請について（吉尾）」を議題

とします。 

事務局は議案の説明を行ってください。 

 

事務局 それでは説明させていただきます。 

  ページの議案書を開いていただきたいと思います。 

 

【議案書の朗読】 

 

当該申請地は、吉尾集落の直接支払い制度において譲受人が借受けていた農地で

飼料作物を作付けしていましたが、集落の制度への取組が終わり利用権設定の更新

を行っていなかった農地ですが、畜産事業の拡大に伴い飼料作物用地が必要になっ

たことから、法人の所有とすることで土地所有者と売買の契約が整い、申請に至っ

たものでございます。 

 

【資料の説明】 

 

以上のとおり、事務局としての審査表を添付しておりますので、ご確認いただけ

ればと思います。 
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説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

議長  

事務局の説明が終わりました。 

 

これより、質疑に入ります。何かご質問はありませんか。 

  

議長  

 ご質問、ご意見はありませんか。 

 

【意見無の声】 

 

 意見が無いようですので、質疑を打ち切ります。 

 

それでは、議案第７３号について、承認される方は挙手をお願いします。 

 

【全ての委員の挙手を確認】 

 

≪議長≫ 

それでは、議案第７３号は承認されました。 

 

(3)議案第７４号 令和４年度最適化活動の設定目標等（案）について 

議長 「議案第７４号 令和４年度最適化活動の設定目標等（案）について」を議案とし

ます。 

  

事務局は議案の説明を行ってください。 

 

事務局 それでは説明させていただきます。 

 

本議案は、先月の委員会で協議させていただいた最適化活動の設定目標等の案に

ついて、令和４年２月２日付３経営第 2584 号経営局長通知）に基づき調整しまし

たので、本委員会に付議させていただくものでございます。 

 

【添付の令和４年度最適化活動の設定目標等（案）を説明】 

 

なお、本委員会で決議ののちには、令和３年度の目標及びその達成に向けた活動

の点検・評価と併せて町ＨＰで公開する予定でございます。 

 

説明は以上でございます。 

 

議長 事務局の説明は終わりました。 

これより、質疑に入ります。何かご質問はありませんか。 

 

高勢地区 

農地利用最適

化推進委員 

新規参入者への貸付け等可能な農地の公表面積については、町内全域でというより

も集落単位で、せめて地域単位でまとまった面積にしないと新規参入に繋がらない

と思う。 
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会長 

 

便利のいいところは耕作している。貸し付けていいというのは、奥部とか便利の

悪いところなので、新規就農になかなかつながらない状況にある。 

 

議長  

その他、何かご質問、ご意見はありませんか。 

 

【「なし」の声、多数あり】 

 

無いようですので、質疑を打ち切ります。 

 

議案第７４号について承認される方は挙手をお願いします。 

 

【７人の委員の挙手を確認】 

 

それでは、議案第７４号は、承認されました。 

 

 

(4)議案第７５号 地籍調査事業に伴う地目変更協議について 

議長 「議案第７５号 地籍調査事業に伴う地目変更協議について」を議案とします。 

  

事務局は議案の説明を行ってください。 

 

事務局 それでは説明させていただきます。 

 

本議案は、地籍調査事業に伴い農地の現況が山林や原野に変わっているものにつ

いて、事業の一環で地目変更が可能になりますので、その現況について農業委員会

に確認の協議を求められたものでございます。 

 

【資料に基づき筆ごとに地目の確認説明】 

 

説明は以上でございます。 

 

議長 事務局の説明は終わりました。 

これより、質疑に入ります。何かご質問はありませんか。 

 

高勢地区 

農地利用最適

化推進委員 

高勢地区で確認した農地は、既に大きな木が植林されているようなところか、藪

に覆われたところやもう誰も人が行かないところでした。 

議長  

その他、何かご質問、ご意見はありませんか。 

 

【「なし」の声、多数あり】 

 

無いようですので、質疑を打ち切ります。 

 

議案第７５号について承認される方は挙手をお願いします。 

 

【７人の委員の挙手を確認】 
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それでは、議案第７５号は、承認されました。 

 

 

議長  以上で、本日の議事は終了しました。 

 

 引き続き、第６の報告事項に移ります。 

 

 事務局は、説明をお願いします。 

 

事務局  それでは、別冊の「報告(1)農地法第３条の３第１項の規定による届出について」

につきましては、６件の届出がありましたのでご確認いただきたいと思います。 
 相続される方が、町外、県外の方が多くなっています。 

 

事務局  続きまして「報告(2) 認定電気通信事業者の行う中継施設等の設置に係る事業

計画について」でございます。 

 

本件につきましては、木地山地内の田に携帯電話基地局、コンクリート柱を設

置する旨の届出がありましたので報告させていただきます。 

事業者は、楽天モバイル株式会社となっております。 

ご確認いただきたいと思います。 
 

議長 続いて、第７のその他に入ります。 

 
(1) 令和４年７月の農業委員会総会の日程について 

 
【協議の結果】 

７月８日（金）午後４時からの開会を予定します。 
会場は、第２会議室です 
 

 
(2) その他について 

 
 

議長  

本日準備しました案件等は全て終了しましたが、皆さんのほうで何かありました

ら発言してください。 

 

【発言が無いことを確認】 

 

それでは、本日の委員会は以上を持ちまして終了します。 

 

皆さん、ご苦労さんでした。 

 

 

【委員会終了：午前９時５０分】 
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上記のとおり会議の顛末を記載し、その事実と相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

  令和４年６月１３日 

 

 

議     長 

 

 

         （記名）                         

 

 

 

 

 

議事録署名委員 

 

 

１番 農業委員 

 

 

         （記名）                         

 

 

 

 

 

７番 農業委員 

 

 

         （記名）                         


